
- 1 -

令和２年12月17日会議概要

第１ 日時

令和２年12月17日（木）午前９時15分から午前11時55分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 被留置者の留置に関する訓令等の一部改正について

総務部長から、留置管理業務推進要領の改正に伴う改正内容及び関係規程である被留置

者の留置に関する訓令及び運用例規通達の一部を改正することについて報告があった。

委員から 「これまでと対応が変わるが、しっかりと連携してよろしくお願いしたい 」、 。

旨の発言があった。

(2) 年末年始における雑踏警備の実施について

、 、地域部長から 令和２年12月31日から令和３年１月３日までの間に実施される八坂神社

伏見稲荷大社等の神社・仏閣における初詣等の雑踏警備の実施要領や臨時交通規制等につ

いて報告があった。

委員から コロナ禍で初めての年末年始の雑踏警備となり 人出等が読めないところも、「 、

あるが、臨機応変な対応をよろしくお願いしたい 」旨の発言があった。。

(3) 令和２年11月末における特殊詐欺情勢について（暫定値）

刑事部長から、令和２年11月末現在の特殊詐欺等の被害状況や検挙状況、抑止対策の主

な取組事例、水際阻止事例等について報告があった。

委員から 先日 市バスに乗車すると特殊詐欺被害防止のアナウンスが流れていた 市、「 、 。

。」 。バスは高齢者の方々がよく利用されるので非常に効果的だと感じた 旨の発言があった

(4) 特定抗争指定暴力団の指定期限の延長について

刑事部長から、京都府公安委員会の指定する特定抗争指定暴力団について、現在の指定

状況及び指定期限を延長する必要性等について説明があり、審議の上、了承した。

(5) 当面の交通事故死者数の抑止目標について

交通部長から 当面の交通事故死者数の抑止目標については 第11次京都府交通安全計、 、「

画」に設定される目標数値とし、その達成に向け諸対策を推進すると報告があった。

委員から 令和７年までの５年間を視野に入れて 目標を達成していくようよろしくお、「 、

願いしたい 」旨の発言があった。。

(6) 福井県警察に対する京都府警察職員の特別派遣について
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警備部長から、警察法第60条第１項に基づく福井県公安委員会からの援助の要求につい

て報告があった。

(7) Ｗｅｂ会議システムの導入について

総務部長から、Ｗｅｂ会議システムの導入に係る概要及びセキュリティ対策、管理体制

等について報告があり、機器の取扱い方法について説明があった。

委員から 本日はｗｅｂ会議システムの概要や操作要領等の説明を受けたが 我々も本、「 、

番では適正に実施できるよう習熟したい 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（処理２件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情申出に関して、調査結果及び通知

案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、審議の上、15件の行政処分を決定した。


